



## Ni sorprenden, ni inquietan notas de calificadoras sobre México

Los cambios en las perspectivas crediticias de México por parte de Standard and Poor's (S&P) y Moody's, no sorprenden ni generan intranquilidad, aseguró el presidente de la Asociación de Bancos de México (ABM), Alberto Gómez Alcalá.

Afirmó que en los argumentos de las calificadoras de riesgo “no hay nada nuevo” o que no se haya discutido, sino simplemente las firmas pusieron su opinión y análisis sobre la evolución del crecimiento económico, de las finanzas públicas y del entorno externo. “Standard and Poor's y Moody's hacen público lo que ellos piensan de estas presiones que hemos platicado.

Nosotros como ABM no cambiamos en nada, este es simplemente un papel adicional, un participante adicional del mercado que está dando su opinión y ni nos sorprende y ni nos intranquiliza”, dijo. Por el contrario, hay satisfacción con el comportamiento de la industria bancaria y no se observan factores que puedan interrumpir ese sano desempeño, agregó en una conferencia telefónica con medios de comunicación. Gómez Alcalá rechazó que estos cambios en la perspectiva crediticia de México pudieran afectar la actividad crediticia del país o la percepción de los inversionistas sobre México.

“En la ABM estamos tranquilos, por supuesto estamos vigilantes, estamos al tanto y valoramos el escenario macroeconómico y crediticio, lo que está pasando en la economía global, en los mercados financieros internacionales, pero la verdad es que en la perspectiva, en la dinámica en el comportamiento del crédito estamos muy tranquilos”, afirmó. También negó que ante un menor ritmo de crecimiento económico, el sector pueda observar un incremento en el índice de morosidad, “no lo hemos visto” y apuntó “no estamos viendo crecimiento en cartera vencida, a pesar de que tenemos crecimientos muy dinámicos en prácticamente en todos los renglones del crédito”, finalizó Gómez Alcalá.